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2018. １.23（火）
第 3073 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…関田　文夫

  Ｒ財団表彰  　
星崎功明

齋藤一雄

  会長の時間  　小林会長
　本日は新会員として和田さん、
そして増田さんと２名の方をお
迎えすることが出来ました。２
名の皆さんには１日も早くロー
タリーに慣れて活躍をして頂き
たいと思いますと共に大いにお
楽しみ頂きたいと思います。
　また４年間在籍しご活躍されたJTBの鈴木さん、転
勤という事でお別れになります。特に昨年開催されま
した前橋商工会議所の全国観光振興大会には大変お世
話に成りました。感謝申し上げますと共に新たな職場
でのご活躍を祈念申し上げます。
　さて会長の時間ですが、昨日は大雪で有りました。
今日の例会の開催も危ぶまれましたが、廣田幹事と相
談し開催する事に決めさせてもらいました。足元の悪
い中出席して頂きましてありがとうございます。
　建設業界は地域の防災業務を担っておりますので、
昨日の夜から除雪作業に追われた大変忙しい一夜でし
た。雪がやんだ９時頃から担当区間のパトロールを行
い深夜からは重機による除雪そして早朝より凍結防止
剤の散布更には人力による除雪です。またお客様から



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

の悲鳴に近い除雪依頼に対応し、終了するのにお昼近
くまで掛かってしまいました。
　我々建設業者がこの様に夜を徹して除雪作業をして
いるという事が市民の皆様方にあまり理解されていな
いのが、ちょっと残念です。
　話は変わりますが皆様方はお正月の御節や、お餅等
の食べ過ぎで、更には新年会続きで太ってしまったと
お困りの方がいらっしゃるのでは無いでしょうか？
　私もその一人ですが、そう言う方に朗報が有ります。
　当クラブにはお医者さんや乳酸飲料を取り扱ってい
る企業の方が大勢おりまして私なんかがと思いますが、
先日話を聞いたのでちょっとお話させて頂きたいと思
います。
　それは「カラダにピース」と言うコマーシャルで有
名なカルピスです。カルピスでは昨年の４月に「飲む
と体脂肪が減る」という「カラダカルピス」を発売し
ましたが、体脂肪が気になる中年以降の男性に人気と
なりヒット商品になりました。
　これはカルピス由来の独自の乳酸菌「ラクトバチル
スアミロボラスCP1563株」を配合した、体脂肪を減
らす機能がある飲料と言う事です。
　カルピスは創業者である三島海雲氏の努力と奇跡に
よって発見されたそうです。1902年にモンゴルを訪
れ、そこで遊牧民が飲んでいた「乳酸」という飲み物
を飲んだところ、疲れが一気に取れて胃腸の調子が良
くなった事に着目し研究を始めたそうです。試行錯誤
の末、偶然に発見出来たのがカルピス菌です。ですか
らレシピが有りません。万が一この菌が無くなってし
まうと、カルピスは作れなくなってしまうそうですの
で秘伝のタレの様に継ぎ足してきて来年、創業100年
を迎えるまでに企業に成長したそうです。
　私はまだカラダカルピスを飲んだ事は有りませんが、
これから飲んでベルトの穴を一つちぢめられればと思
いつつ会長の時間を終わらせて頂きます。
  幹事報告  　廣田幹事

１．�本日入会されたおふたりの所属委員会ですが、和
田　弘さん・ニコニコＢＯＸ委員会、増田晋一さん・
職業奉仕委員会でお願いします。
２．�先週も申し上げましたが、明後日の25日は前橋６
RC合同の新年例会です。場所はロイヤルチェスター
前橋、時間は６時点鐘です。

  副幹事報告  　
前橋東ＲＣ、前橋北ＲＣ、前橋南ＲＣ、前橋中央ＲＣ、
伊勢崎南ＲＣ、安中ＲＣ、桐生西ＲＣ

  出席報告  　

会　員　数：119名　　{ 出席者　66名
欠席者　53名

本日出席率：59.46％　
前々回訂正：75.45％
  ニコニコBOX報告  ��

■平方�　宏…和田さん、増田さんの入会をお祝いしま
す。そして、昨夜からの大雪にもかかわらず変
わらぬ市民生活ができるのは、前橋建設協会各
会社皆さんの除雪活動のおかげです。感謝しま
す。

■小林　要一…和田さん、増田さんの入会を祝して。
■鈴木�　敏文…４年間大変お世話になり誠にありがと

うございました。後任は現新潟ＲＣ所属の安藤
となります。引き続き、よろしくお願い申し上
げます。

■前橋�青年会議所ＯＢ有志一同…和田弘様、増田晋一
様の御入会を歓迎いたします。

■和田�　弘…歴史と伝統のある前橋ロータリークラブ
に入会させて頂いてありがとうございます。

■増田�　晋一…歴史と伝統のある前橋ロータリークラ
ブに入会させて頂きましてありがとうございま
す。これから御指導の程、お願い申し上げます。

  委員長卓話  　職業奉仕委員会　三輪　斉委員長


